ADDITIONAL AGREEMENT No 1
TO CONTRACT No 11/KP-10 dated 11.01.2010
ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ № 1
К КОНТРАКТУ № 11/KP-10 от 11.01.2010
г. Ростов-на-Дону                                                                                                           06.04.2010
	Far East Glory I/E Corporation, China, hereinafter referred to as "Seller", represented by its Finance Director Amanda Zhao, on the one hand, and CJSC "Kupchiy", Russia, hereinafter referred to as "Buyer", represented by its General Director Vladimir Afanasyev, on the other hand, collectively referred to as the Parties, have concluded the additional agreement on the following:
	Фа Ист Глори Ай/И Корпорэйшн, Китай, именуемая в дальнейшем «Продавец», в лице  финансового директора Аманда Жао, с одной стороны, и Закрытое акционерное общество «Купчий», Россия, именуемое в дальнейшем «Покупатель», в лице генерального директора В. Афанасьева, с другой стороны (далее Стороны), заключили настоящее Дополнительное соглашение о нижеследующем:


	1. To introduce changes into the point 3.2 and state in the following way: 3.2. The Buyer shall effect 100% payment for samples of the Goods within 60 calendar days after the date of shipment on the basis of commercial invoice via direct wire transfer to the Seller’s bank account, or based on mutual agreement of the Parties delivery of samples of the Goods to the Buyer shall be effected by the Seller free of charge. 
All other points of the present Contract remain unchanged.

	1. Внести изменения в пункт 3.2 и изложить его в следующей редакции: «3.2. «Покупатель» производит 100% оплату за образцы Товара в течение 60 календарных дней от даты отгрузки Товара на основании коммерческого инвойса прямым  банковским переводом  на счёт «Продавца» либо по взаимной договоренности Сторон доставка образцов  Товара «Покупателю» осуществляется «Продавцом» на безвозмездной основе.»
Все остальные пункты настоящего Контракта остаются без изменения.



	SELLER:

Far East Glory I/E Corporation
ADD: Room 702, Huasheng Road, Waigaoqiao Free Zone, Shanghai, China
TEL: 8621-62518989
FAX: 8621-62516469
Bank Name: China Merchants Bank,  Shanghai Branch
Bank SWIFT Code: CMBCCNBS051
Bank Tel. No.: 8621 52728877
Bank Fax No.: 8621 52729983
Bank Address: 1302 Changning Road, Shanghai, China
Beneficiary Account No.: 2380011132001
Beneficiary Name: Far East Glory I/E Corporation
Beneficiary Tel. No.: 8621-62518989
Beneficiary Fax No.: 8621-62516469
Beneficiary Address: Room 702, Huasheng Road, Waigaoqiao Free Zone, Shanghai, China

	ПРОДАВЕЦ:
Фа Ист Глори Ай/И Корпорэйшн 

Адрес: Комната 702, улица Хуашенг, свободная зона Вайгаоцяо, Шанхай, Китай
TEL: 8621-62518989
FAX: 8621-62516469
Банк:  Торговый банк Китая, отделение Шанхай
Bank SWIFT Code: CMBCCNBS051
Телефон банка: 8621 52728877
Факс банка: 8621 52729983
Адрес банка: улица Чанинг 1302, Шанхай, Китай
Счет бенефициара: 2380011132001
Имя бенефициара: Фа Ист Глори Ай/И Корпорэйшн
Телефон бенефициара: 8621-62518989
Факс бенефициара: 8621-62516469
Адрес бенефициара: Комната 702, улица Хуашенг, свободная зона Вайгаоцяо, Шанхай, Китай
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